

Grußwort SV Moslesfehn

„Faustball mit Herz und Leidenschaft“: Darauf freuen wir uns als Ausrichter der Norddeutschen Meisterschaft in der Männer 45 in Moslesfehn und heißen alle Sportler, Trainer, Betreuer und Zuschauer herzlich willkommen!

Erstmals in unserer Vereinsgeschichte dürfen wir eine Norddeutsche Meisterschaft in der Männer 45 ausrichten. Das Vertrauen, dass unserem Verein hiermit zu Teil wurde, wollen wir durch eine TOP-Organisation und eine Veranstaltung mit Herz rechtfertigen.

Faustball im SVM hat einen ganz besonderen Stellenwert und wir hoffen natürlich, dass die gute Trainingsarbeit der Spieler bei der Norddeutschen Meisterschaft mit vielen Siegen belohnt wird.

Wir wünschen allen Mannschaften viel Erfolg, den Zuschauern spannenden sowie attraktiven Sport und den Spielern eine erlebnisreiche Meisterschaft.

Ein ganz besonderer Dank gilt unseren ehrenamtlichen Helfern und Organisatoren für unzählige Stunden Arbeit. Denn nur mit Ihnen wird dieses eine Norddeutsche Meisterschaft mit Herz!

Herzlichst Ihr

Engelbert von der Pütten
1.Vorsitzender

